

Point de vue

Leçon de Weimar

Ce sont les faiblesses des contre-pouvoirs de la constitution de Weimar en Allemagne qui ont permis l'accession au pouvoir des nazis, ils n'avaient pas la majorité mais après l'incendie du Reichstag ils ont pu appliquer la mise au pas, suspendre les libertés fondamentales, puis émettre la loi sur les pleins pouvoirs, sans qu'aucun juge ne puisse annuler ces mesures. Alors hors de contrôle, Hitler pourra tout se permettre.

Le peuple peut être trompé par un beau discours mais il n'a jamais été démontré qu'une majorité avait forcément raison, et des abus d'un pouvoir issu de cette tromperie doivent pouvoir être contrecarrés par la justice pouvant retirer le mandat d'un élu qui enfreint les lois.

Un candidat du RN déclara : *A condition qu'on mette au pas le conseil constitutionnel on pourra tout faire, c'est exactement cette mise au pas qui a permis le nazisme.*

Le pouvoir au peuple c'est bien mais avec un contre pouvoir de la justice pouvant limiter ses erreurs possibles.

Bayrou sévit !

Ce sinistre a décidé de réduire de plus de 5,7 milliards € son budget, qu'il vient pourtant de faire voter !

J'ai tenté de calculer sur quels postes il a sévi, et lesquels ont été épargnés. Le calcul n'est pas simple et j'ai trouvé des erreurs manifestes dans le journal officiel et moi aussi je redoute de m'être trompé mais voilà quand même mes résultats :

Culture, recherche, épargne, sécurité routière, associations, fonction publique sont réduits de 2 à 7%

Et cela va jusqu'à 22% et 48% en moins sur la navigation aérienne !

Craignons les conséquences. ...

Suivre certains comptes est très surprenant : exemple la Police qui touche régulièrement des crédits et perd tout d'un coup le 25/04 le double des crédits octroyés depuis le début de l'année, mais Bayrou lui redonner des fonds dès le 28/04 !

A croire qu'il ne sait pas où il va !

La pire décision

Trump autorise l'exploitation des modules métalliques dans les océans qui ne lui appartiennent pas, c'est une destruction de tous les accords internationaux protégeant les océans. Ainsi Les USA, sur la décision d'un seul homme, s'octroient un droit d'appropriation de la plus grande surface de la planète.

C'est non seulement le plus grand des vols, mais aussi aller vers une catastrophe écologique majeure.



Intention et réalités

Ils ont publié un très long texte de recommandation pour définir les bonnes pratiques relatives aux modalités d'accès, de prise en charge des femmes enceintes mais l'Etat a divisé par 4 le nombre de maternités en France depuis 50 ans, et une quarantaine ont fermé avec Macron. Faut croire qu'ils considèrent plus de distance famille/maternité comme une 'bonne pratique' ? En fait il faut entendre « pratique économique » !

Syndicats !

Le Canard Enchaîné le dit : les syndicats touchent plus de l'Etat que de leurs syndiqués alors qui croyez vous qu'ils voudront défendre pour assurer leur survie financière face à la concurrence des autres syndicats ?

285

01-05-25

Pour nous écrire :

courriel@trazibule.fr

www.trazibule.fr

Migrants

Quand ils n'ont pas de boulot, on les appelle des assistés ou profiteurs.

Quand ils cherchent, ils subissent une discrimination à l'embauche.

S'ils en trouvent, ils sont accusés de piquer le travail des autres.

S'ils ouvrent un commerce, ils subissent des attaques racistes.

Si l'un d'entre eux fait une bêtise, ils sont tous soupçonnés de faire pareil.

S'ils réussissent, c'est forcément en ayant profité d'un passe-droit.

S'ils se marient, ce n'est que pour avoir des papiers en règle.

Quand donc les considérerons-nous comme des êtres humains ni pires ni meilleurs que les autres ?



Macronneries

Il déclare : *'Ici en France, la recherche est une priorité, l'innovation une culture, la science un horizon sans limite. Chercheurs, chercheuses du monde entier, choisissez la France, choisissez l'Europe'*

Mais vérifions comment il agit :

Le projet de loi de finances 2025, adopté hier au Sénat, prévoit un coup de rabot conséquent sur le budget de la recherche et de l'enseignement supérieur, avec 630 millions d'euros d'économies !

Les kits aux élèves de primaires pour les sensibiliser aux Jeux Olympiques de Paris ont coûté 16 millions, est-ce pour compenser qu'ils voulaient raboter 15 millions à la recherche sur les cancers pédiatriques. Par chance cette mesure inique a pu être retirée.

Novasco, capital 62 400 €, chiffre d'affaire 19,203 millions, effectif 14 personnes, a obtenu un crédit de 40 millions. Les recherches en biologie sont à la mode !

Aumône de Macron à Bolloré : 640 millions € de ristournes fiscales.

de Trazibule

Main mise de l'OMS

Le traité pandémie de l'OMS a été signé imposant aux Etats un contrôle sanitaire mondial :

Surveillance dans tous les pays avec partage de vos données médicales

Mesures d'urgence : restrictions, obligations imposées aux Etats.

Limitations de déplacement au statut immunitaire (passeport vaccinal)

Censure des critiques des mesures officielles dites 'désinformations'.

Folie meurtrière

L'année 2024 enregistre la plus forte hausse de ventes d'armes depuis la guerre froide. Cela représente pour chaque habitant de la Terre quel que soit son âge ou son pays une dépense de 333 \$ pour acheter des armes qui ne produisent rien, sèment de la désolation détruisent et tuent. Les peuples du monde doivent tous ensemble virer leurs dirigeants, car tant qu'il restera encore un de ces criminels, les autres justifieront leurs dépenses par son agressivité.

Les mafias se font payer leur protection pour vous défendre face à l'existence des autres mafias.

PANNE ÉLECTRIQUE GÉANTE EN ESPAGNE



Un bon métier !

Michel Barnier, après 3 mois de travail comme premier ministre en ayant rien réalisé, part avec 44 730 € d'indemnités, une voiture avec chauffeur à vie, plus 150 000 € par an.

Laïcité relative

Au nom de la laïcité à l'Élysée ils ne fêtent pas l'Aïd, ni Pâques, alors pourquoi fêtent-ils Hanoukka ?



Nuages iridescents

Mon gros défaut

Je me rends compte que je vous lasse avec mes calculs de milliards et mes étalages des turpitudes de nos élites, en plus à quoi cela sert sauf à nous culpabiliser de notre impuissance à trouver plus de justice et de moralité. Critiquer comme détruire est facile, mais nous devons construire, et rédiger ensemble et faire appliquer d'urgence une nouvelle déclaration universelle des droits de l'homme.

Paroles paroles

Dire que Macron affirmait : « **un ministre mis en examen devait démissionner.** » Oui mais ce n'était qu'une promesse électorale ! Depuis, record battu, 30% de ses ministres sont inquiétés par la justice !

Proposition de loi : Tout discours électoral, au moins comme une publicité commerciale, est considéré comme un contrat passé avec ses électeurs et si non respect, l'auteur doit être passible de condamnation pénale pour tromperie aggravée. Pourquoi aggravée ? Tromper un client n'est qu'un préjudice matériel alors que tromper un électeur ajoute aussi une atteinte à la collectivité.

Dérogação encore !

Les pesticides chimiques sont dangereux, donc leur pulvérisation aérienne est interdite, alors ils les nomment produits phytosanitaires, pour donner une image plus positive, mais, par dérogation, ils pourront dorénavant utiliser des drones ! Et hop, encore une sécurité pour la santé qui saute ! La FNSEA dit merci.

De sacrés bosseurs !

Bayrou dit que les Français ne travaillent pas assez ? C'est vrai qu'il donne l'exemple : à la fois Premier Ministre, président du Modem, président du Parti Démocrate Européen, maire de Pau, président d'agglomération, haut commissaire au plan, soit environ 32000 €/mois ! Mais il pourrait aussi donner en exemple Rachida Dati, 4 mandat à 300 heures plus ceux de député et de maire, ah oui j'oubliais, ministre de la culture aussi, un détail ! Faut-dire que rien que ses soutiens pour Renault-Nissan lui ont rapporté 900 000 €, ça motive ! Mais c'est curieux car défendre les intérêts de cette entreprise au Parlement européen en tant qu'Euro-député est totalement interdit, en plus il aurait fallu être avocat pour ce genre de boulot, elle ne le sera que plus tard !

Prestidigitation

106 milliards de TVA sont affectés au budget de l'Etat, mais la TVA a récolté 232,7 milliards en 2024, où sont passés les 126,7 milliards manquants ? Et quel débat à l'Assemblée Nationale a décidé un jour de cette entourloupe ?

David Guiraud.

D'autres encore !

Philippe Tabarot fils d'un des grands dirigeants de l'OAS, ministre des transports de Macron, était rémunéré comme assistant parlementaire de sa sœur Michèle Tabarot à l'Assemblée Nationale jusqu'en 2018. Il touchait aussi jusqu'à 97 800€ en tant qu'assistant de la ville du Canet ou sa sœur fut élue, en plus des 40 000 euros de vice-président de région ? Tout ce petit monde est visé début 2025 par une enquête pour détournement de fonds publics et prise illégale d'intérêts. Au fait le frère Roch lui aussi fut soupçonné en Espagne d'escroquerie immobilières pour 72 millions d'Euros.

Quand on vous dit que c'est des gens très bien qui nous gouvernent !

Sourire face à l'insulte reste la meilleure des réponses